

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎0968(25)7231

地 9月4日 旭志中学校

地域を元気に! 旭志フェスに向けて



思わぬ協力の申し出や自分たちでは気付かなかった視点からのアドバイスがあり、生徒たちは一つ一つに目を輝かせていました

11月8日に開催した旭志フェスを前に、生徒会と学校運営協議会の皆さんで会議を開きました。生徒会から本年度の生徒会スローガンの思いを伝え、運営協議会からは地域がもっと元気になるフェスにするためのアイデアをもらいました。当日の様子は来月号以降のトピックスでお伝えする予定です。

租 10月8日 七城中学校

税を学び、日本の未来を考えよう!



「税金の上げ下げは簡単に決められず、社会のことやいろいろな立場の人のことを知ることが大切と分かった」という感想がありました

本年度、本校は「租税教育実践校」の指定校です。九州財務局から講師を迎え、3年生を対象に租税教室を開きました。租税の意義や目的を学んだ後、生徒が財務大臣になって国家予算を作るグループワークを実践。日本が抱える課題をテーマに歳入や歳出の増減を考え、グループで発表しました。

台 9月20日 花房小学校

風や大雨災害について学んだよ!



④クイズで楽しく学習 ⑥開かないドアに怖さを実感。児童たちには災害時でも適切な判断ができるよう成長して欲しいです

9月の防災月間に合わせて、気象予報士の早田 蛭さんと菊池川河川事務所の職員をお招きし、5・6年生が防災について学習しました。早田さんは台風のメカニズムや進路などをクイズ形式で出題。河川事務所からは大雨時の菊池川の氾濫シミュレーションや水没ドアの開閉体験がありました。

日 10月17日 七城小学校

本一の七城米! みんなで稲刈り



長期にわたり世話を続け、収穫の喜びを実感。みんなで協力する大切さや作物を育てる大変さを学ぶことができました

種まきから始まった七城米作りも実りの秋を迎え、3~5年生が稲刈りを行いました。校長先生から稲刈りの仕方や注意点を聞き、準備万端。児童たちは戸惑いながらもすぐにコツをつかみ、手際よく作業を進めていました。大きく育ったイネの重さがうれしかったようです。七城米は地域の誇りです。

収 10月1日、25日 泗水西小学校

穫の秋! 芸術の秋!



②コメはお世話になった皆さんに配ったり、バザーで販売したりします ③セリフがない人形劇。それでも夢になって見入っていました

全校児童で行う毎年恒例の10月の稲刈り。今年も保護者や地域の皆さんと無事に実施できました。高学年が低学年に鎌の使い方を優しく教える様子は本校の伝統的な姿の一つです。25日には人形劇団「デフ・パペットシアター・ひとみ」が来校し上演。本物の芸術に触れる貴重な時間となりました。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信

vol.81



【問い合わせ先】
菊池農業高校
☎0968(38)2621



農業科



園芸課



生活文化科



畜産科



現場実習解散式



食品科

11月に市ふるさと創生市民広場で行われた菊人形・菊まつりに、今年も園芸科の生徒が栽培した作品を出展しました。開催のタイミングに合わせ咲かせることは難しいですが、来年も挑戦したいです。

菊池の秋の風物詩 菊人形・菊まつりに出展



生徒も実演!

10月25日に体育館で芸術鑑賞会を開催しました。今年度は落語家の春風亭柏枝さんによる寄席入門や体験コーナーの他、鏡味小侍さんによる太神楽曲芸など、素晴らしい芸を堪能することができました。生徒も舞台に上がる機会がありました。笑いに包まれた楽しい時間となりました。

芸術の秋 / 芸術鑑賞会

お知らせ

クリスマスにぴったり! シクラメン販売中

冬を彩る美しいシクラメン! 10月下旬から販売を開始しています。本校のシクラメンは、多品種・高品質を目指し、生徒・職員で大切に管理しています。ぜひ、お越しください。

【場所】園芸科の温室
【時間】平日 午前10時~午後4時
【販売】シクラメン6号鉢・5号鉢、ミニシクラメン



新鮮な農産物やおいしい加工品 好評販売中!

定期販売会(菊農朝市)以外でも、生徒たちが育てた農産物や丁寧に製造した加工品の販売を行っています。販売場所や品目などの詳細は、学校にお問い合わせください。

【定期販売会】(菊農朝市)
毎週(金) 午前9時~
【常時販売】
平日 午前9時~午後4時

